
令和６年度 第５回 熊谷市地域公共交通会議 会議結果 

 

令和７年１月２０日（月）書面協議 

 

議 事 

 

議案第 1号 地域内フィーダー系統（ほたる号）補助の評価（案）について 

協議結果  承認 

 

御意見 

・利用者の減少が見受けられるが、ほたる号に関わらず公共交通網の維持は、街の発

展に欠かせないものと考える。既存路線との上手な共有を図り、交通弱者以外の方

も含めて、利用者の増加に至るように検討を進めていただきたい。 

 


